

Hallan cadáver con signos de violencia en Galaxia la Calera

El Ciudadano · 1 de diciembre de 2024

El hallazgo fue hecho por personas que de inmediato dieron aviso del avistamiento del cadáver a elementos de la Policía Municipal de Puebla.



CIUDAD DE PUEBLA, 1 DE DICIEMBRE DE 2024. Durante las primeras horas de este domingo fue reportado **el hallazgo de un cuerpo sin vida sobre un camino de terracería ubicado en Galaxia la Calera**, en el extremo urbano noroeste de la ciudad de Puebla.

También lee: Ataca grupo armado establecimiento irregular de venta de alcohol en San Miguel Canoa

El hallazgo fue hecho por **personas que de inmediato dieron aviso del avistamiento del cadáver a elementos de la Policía Municipal de Puebla**, quienes llegaron a acordonar la zona, que se encuentra entre los límites de Puebla y Amozoc.

A su arribo, las autoridades pudieron comprobar que **el cuerpo sin vida presentada señas de violencia**, por lo que se cree que el sujeto falleció en un lugar y posteriormente fue abandonado en otro.

También **se dio aviso a agentes de la Fiscalía General del Estado (FGE)**, quienes iniciaron una investigación de los hechos, debido a los signos de violencia que presentaba el cuerpo.

De igual forma, el personal del **Servicio Médico Forense (Semefo)** se hizo cargo del **levantamiento de cadáver** y su traslado al anfiteatro de Puebla.

Ahí se espera poder practicarle **una necropsia que ayude a determinar las causas de la muerte, además de la identidad de la víctima**, que de acuerdo con versiones de los hechos presentaba varias puñaladas.

Será **hasta que se tenga el reporte de las autoridades cuando se sepa también el móvil** y si este hecho tiene que ver con disputas entre bandas del crimen organizado.

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano